





 





30 gennaio 2009 / 37.09 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Mendrisiotto uguale per tutti per l'utilizzo dell'a bbonamento Arcobaleno 
 
 
Ho appreso dalla stampa che il Municipio di Chiasso lo scorso 27 gennaio ha inviato alla Sezione 
mobilità del Cantone una richiesta di rimborso per i cittadini di Chiasso che utilizzano l'abbonamento 
Arcobaleno. Infatti già nel 2006 è stato deciso dal Legislativo (il messaggio governativo approvato dal 
Parlamento prevedeva l'entrata in vigore nel 2008) di togliere la zona 14 ma questo non è stato anco-
ra messo in atto. 
 
Con questo chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. Come mai dal 2006 ad oggi non è stata ancora eliminata la zona 14? 
 
2. Perché non ha ancora avuto applicazione la soppressione e addirittura è stata rinviata al 2010? 
 
3. È legale tutto ciò? 
 
4. Come intende muoversi il Consiglio di Stato sulla richiesta da parte del Municipio di Chiasso? 
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